

REDAKSI SATU

Danrem 142/Tatag Hadiri Pembukaan TMMD Ke- 123 di Wilayah Kodim 1427/Pasangkayu

M Ali Akbar - SULBAR.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 19, 2025 - 17:36



Pasangkayu – Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M menghadiri Upacara Pembukaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 123 di Kabupaten Pasangkayu, Sulbar, tahun 2025, kegiatan ini dibuka dengan resmi oleh Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Pemkab Pasangkayu Imran Makmur.

TMMD ke 123 yang dilaksanakan selama sebulan, 19 Februari - 20 Maret,

dihadiri Kasi Logistik Korem 142/Tatag Letkol Inf Novialdy, Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Doni Siswanto, Asisten II Pemkab Pasangkayu Imran Makmur mewakili Bupati Pasangkayu, seluruh Kades dan tamu undangan lainnya bertempat di Lapangan Bola, Desa Benggaulu, Kecamatan Dapurang, Kab. Pasangkayu, Prov Sulbar. Rabu (19/02/2025).

Dengan mengusung tema: “Dengan Semangat TMMD Mewujudkan Pemerataan Pembangunan Berkelanjutan dan Ketahanan Nasional di Wilayah”. TMMD tahun ini membangun 4 sasaran fisik diantaranya, Pembukaan Jalan Sepanjang 4 KM x 8 M, Pembuatan RTLH 3 Unit, dan Pembuatan 3 Sumur Bor air bersih. Sasaran non fisik meliputi, Penyuluhan Bela Negara dan Wawasan Kebangsaan, Penyuluhan Pertanian, Penyuluhan Stunting, Penyuluhan Posyandu, Penyuluhan Posbindu PTM. Dan program tambahan unggulan Kasad, Penanaman Mangrove 1.000 Pohon, Ketahanan Pangan 2 Ha, pembersihan pantai, pemberian bingkisan anak Stunting dan warga kurang mampu.

Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Hartono

mengatakan, tujuan program ini adalah untuk mempercepat pembangunan daerah, meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dan mengurangi kemiskinan.

“Salah satunya, termasuk meningkatkan semangat partisipasi dan gotong royong masyarakat,” katanya.

Untuk itu dirinya menekankan agar pelaksanaan program TMMD di Desa Benggaulu dilakukan secara maksimal dan semoga dapat berjalan baik sesuai dengan target, baik fisik maupun non-fisik.

Ia juga berharap kepada seluruh prajurit TNI tetap menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat dan sebagai sarana bagi TNI untuk meningkatkan kepekaan serta menjadi inspirasi bagi masyarakat dalam membangun desa mereka.

Sementara itu dalam arahan Bupati Pasangkayu, yang disampaikan oleh Asisten II Imran mengatakan bahwa, TMMD ini merupakan program nyata sinergis antara TNI dan pemerintah daerah dalam membangun daerah dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Ia pun mengajak seluruh masyarakat mendukung program TMMD, semoga apa yang menjadi tujuan program ini bisa dirasakan masyarakat.

“Terimakasih atas semua pihak atas yang berkontribusi dalam pelaksanaan ini,” ucapnya.